



## Toman protesta integrantes del Comité de Evaluación del Poder Legislativo

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Rindieron protesta los cinco integrantes del **Comité de Evaluación del Poder Legislativo**, fueron aprobados esta semana, recordemos que cada Poder designó a sus cinco representantes.

*Insert Dip. Sergio Gutiérrez Luna:* “Un Comité inédito, es la primera vez que en la historia constitucional de nuestro país que se instala este Comité para realizar la labor que les ha sido encomendada en la reforma constitucional y legal para reformar al Poder Judicial”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyifF1wjOTUI2IB2zhi68i?e=He83bl](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1wjOTUI2IB2zhi68i?e=He83bl)